



EDITORIAL

Dave Miley, Miguel Crespo & Merlin Van de Braam.

**Departamento de Integridad y Desarrollo, Federación Internacional de Tenis,
Londres, Reino Unido.**

Bienvenidos a la edición número 53 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF, la primera edición de 2011. Esta edición incluye artículos sobre diferentes temas, incluyendo un análisis estadístico de los Grand Slams, el entrenamiento de destrezas psicológicas para entrenadores, una introducción a la periodización táctica, además de la hidratación y recuperación en el tenis.

La ITF tiene el placer de anunciar que la 17a Conferencia Mundial para Entrenadores 2011 se llevará a cabo en Port Ghalib Red Sea Resort, Egipto, entre el domingo 20 y el jueves 24 de noviembre de 2011. El evento será organizado por la ITF junto con la Federación Egipcia de Tenis. Es la primera vez que el evento se realiza en Egipto.



El tema de la Conferencia de este año es "El Desarrollo Progresivo del Jugador de Alto Rendimiento". La Conferencia contará con presentaciones relacionadas con cuatro edades distintas del desarrollo de los jugadores: menores de 10 años (Fase de construcción), 11- 14 años (Fase de desarrollo), 15 - 18 años (Fase junior) y 23 -29 años (Transición a la fase profesional).

Los disertantes confirmados para la Conferencia son:

- Nick Bollettieri
- Wayne Black

- Patrick McEnroe
- Rohan Goetzke

La información sobre la Conferencia está disponible en el sitio internet de la Conferencia, que ya está en línea. Aquí encontrará la información actualizada sobre el viaje, paquetes de alojamiento, anuncios del programa, ponentes confirmados y toda la información importante que surja sobre la Conferencia.

Además, la ITF invita a enviar los resúmenes, ya sea para presentaciones en sala o presentación de afiches. Estos resúmenes pueden enviarse por medio del sitio internet de la Conferencia. Las presentaciones en sala tendrán una duración de 20 o 30 minutos, incluyendo el tiempo para preguntas. Las presentaciones de afiches podrán ser exhibiciones de investigación o proyectos digitales o tradicionales. Para mayor información sobre la convocatoria para presentar los trabajos, y las instrucciones para los autores, por favor, visite la sección del sitio llamada "Invitación para presentar trabajos". El sitio de la Conferencia está disponible en: <http://www.itfcoachesconference.com>



El mes próximo se realizará el emocionante lanzamiento del nuevo y mejorado sitio internet Tennis iCoach. Tennis iCoach es el primer recurso digital en el mundo sobre formación de

entrenadores. Además de su excelente apariencia y utilidad, los contenidos del sitio continúan creciendo con nuevas presentaciones de las conferencias de todo el mundo. Las últimas incorporaciones incluyen las presentaciones de las Conferencias Regionales 2010, así como también el Simposio de Tenis Europa celebrado en Moscú, Rusia.

Finalmente, esperamos que haya disfrutado con la lectura, expandiendo su conocimiento sobre el entrenamiento del tenis, dada la amplia variedad de artículos que ofrece esta 53a edición de la Revista sobre Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF.

CONTENIDO ITF ACADEMY RECOMENDADO (HAZ CLICK ABAJO)



Derechos de Autor (c) 2011 Dave Miley, Miguel Crespo & Merlin Van de Braam.



Este texto está protegido por una licencia [Creative Commons 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-nc/4.0/).

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[Resumen de licencia](#) - [Texto completo de la licencia](#)